

## Brèves de novembre 2021



### Editorial

Chers frères et sœurs, Chers paroissiens,

Le temps d'automne nous entraîne vers le dépouillement pour un monde nouveau, pour une société, une église renouvelée en Jésus-Christ.

Ce mois de novembre s'ouvre avec la fête de la mémoire de tous les saints inconnus au ciel : la Toussaint.

**Ce dimanche 7 novembre**, nous serons heureux d'accueillir notre évêque pour la messe de réouverture de l'église de Thimister nouvellement restaurée. A cette occasion, nous fêterons les 400 ans de la bénédiction de cette église paroissiale et nous aurons aussi la joie de vivre la confirmation de deux jeunes filles de chez nous. Alors, qu'à Aubel, c'est la fête patronale de Saint Hubert et la bénédiction des animaux.

Ce mois se terminera par la clôture de l'année liturgique et le début du temps de l'Avent 2021-22, une marche joyeuse vers la Nativité de notre Sauveur. Nous inviterons les chrétiens au festival de l'Adoration, qui connaîtra une journée entière dans notre UP, en église Saint Gilles de Froidthier.

Je vous souhaite un excellent temps de l'Avent qui va commencer

Votre Curé, Gilbert Kabongo

### Mission de l'équipe Funérailles de l'UP Ephata

La mission d'accompagner des familles dans la peine appelle à vivre une expérience forte et personnelle de foi en Jésus.

Le Prêtre, le Diacre, le laïc, chacun a sa place dans l'accompagnement des familles dans la peine.

Lors des célébrations liturgiques des funérailles, l'équipe est mandatée par l'Eglise pour assurer la préparation et accompagner les familles en souffrance.

Dans notre UP Ephata, cette mission est souvent assurée par des laïcs, qui les met fréquemment en contact avec des familles peu familières à la foi catholique.

Bon nombre des personnes rencontrées à l'occasion d'un décès ont de Dieu et de l'Eglise une approche relative, et mitigée.

Cela exige de nous des qualités personnelles et une sensibilité spirituelle du terrain : la délicatesse, l'écoute, la compassion, l'humilité, le témoignage de foi et le respect à l'endroit de la famille éprouvée par le deuil.

Nous essayons d'être tolérants, et de garder notre confiance lors du service sans pour autant accepter "n'importe quoi". Être officiant (e) d'une célébration funéraire et partager la Parole de Dieu ne s'improvise pas. Il faut une formation et une préparation immédiate.

Nous partageons la souffrance de ceux que nous accompagnons et nous leur apportons le réconfort d'espérance de foi en la vie éternelle.

L'Équipe Funérailles.

## Horaire des messes de Toussaint

Samedi 30 octobre: 17h30 Aubel Toussaint  
19h00 Elsaute Toussaint  
Dimanche 31 : 9h15 Froidthier Toussaint  
10h30 Clermont (messe de rentrée et remise des évangiles)

01/11/2021	10:30	Messe suivie de la bénédiction des tombes	La Clouse
01/11/2021	14:30	Vêpres	La Minerie
01/11/2021	14:30	Vêpres	Elsaute
01/11/2021	14:30	Vêpres	Thimister
01/11/2021	15:00	Vêpres	Aubel
01/11/2021	15:00	Vêpres	Saint Jean Sart
01/11/2021	15:00	Vêpres	Clermont
01/11/2021	16:00	Vêpres	Froidthier
07/11/2021	10:30	Inauguration de l'église Saint Antoine L'Ermite en présence de Monseigneur Delville et confirmations d'Océane NIX et Emilie VIGREUX	Thimister
07/11/2021	10:30	Messe de la Saint Hubert	Aubel
19/11/2021	08:30	Festival d'Adoration jusqu'à 22H	Froidthier

Nous félicitons tous les enfants et jeunes qui ont reçu le sacrement de l'eucharistie pour la première fois ou fait leur profession de foi. Nous remercions tous ceux qui se sont engagés à leur côté. **Bravo.** Continuons ensemble le chemin.

### Inscriptions pour les premières communions qui auront lieu en 2023.

Pour la première fois, ces enfants chemineront en 2 ans.

**pour les enfants qui sont en 1<sup>re</sup> année primaire**

soit le mercredi 24 novembre à 20h00 à l'église de Saint Jean Sart

**ou** le mardi 30 novembre à 20h00 à l'église de Froidthier

**Thème de la campagne de l'Avent Refusons la pauvreté ! Agissons ensemble.**



Inondations, canicules, incendies... Sur fond de pandémie, partout sur la planète, les événements climatiques extrêmes se sont multipliés depuis le début de l'été 2021. Et comme pour d'autres crises, les personnes en situation de pauvreté sont souvent les premières à subir les conséquences du changement climatique, sans disposer des leviers pour s'en protéger. Le temps de l'Avent fait entendre l'appel à préparer le chemin du Seigneur. Il est le temps privilégié pour prier, dénoncer et agir pour une société plus solidaire en Wallonie et à Bruxelles. Un temps de l'Avent qui marque cette année, au sein de l'Église catholique de Belgique, plus de cinq décennies de solidarité d'Action Vivre Ensemble avec les personnes exclues et démunies.